

Sägen nach Gewicht

Neues beim Scheunenfest in Allagen

ALLAGEN. (is) Das Nord-Kompaniefest der St.-Sebastianus-Schützen ist bei jedem Wetter schön. In Buchheisters Scheune haben sie ein Dach über dem Kopf und dafür dankten die Aktiven Gastgeberin Kathi Buchheister mit einem Blumenstrauß. Auch die amtierende Königin Ulrike Risse erhielt bei der Gelegenheit ein üppiges Gebinde, denn das traditionelle „Westendorfer Scheunenfest“ ist für Kompanieführer Andreas Filthaut alljährlich Anlass, sich bei den Aktiven für ihren Einsatz zu bedanken.

Der beliebte „Sägewettbewerb“ ging diesmal „etwas anders“ über die Bühne. Nicht der schnellste Wettsäger wurde am Ende gefeiert. Vielmehr galt es, einen Stamm zu ersägen, dessen Gewicht der Vorgabe von Hauptmann Filthaut und seinem Stellvertreter Paul Hott am nächsten kam.

Die veränderten Teilnahmebedingungen waren nicht die einzige Scheunenfest-Innovation. Eugen Diemel-Rellücke erfreute die Anwesenden mit seiner Quetschkommode und Liedern zum Schmunzeln und Mitsingen.



Gut, dass die St.-Sebastianus-Schützen bei ihrem Nord-Kompaniefest in Buchheisters Scheune ein Dach über dem Kopf hatten.
Foto: Ingrid Schmallenberg